



Partido Comunista de Chile a pedir en todos los foros el fin del bloqueo a Cuba

Description

El gobierno de Chile debe abogar en todos los foros internacionales por el fin del bloqueo que mantiene hoy Estados Unidos contra Cuba, declaró el miembro de la Comisión Política del Partido Comunista Juan Andrés Lagos.

Denunció Lagos que, de acuerdo al derecho internacional y al derecho humanitario, ese cerco económico, comercial y financiero es un crimen de lesa humanidad en contra de una nación entera.

El dirigente comunista chileno ofreció declaraciones al diario Crónica Digital luego de que el presidente de Estados Unidos, Joe Biden, decidiera extender por un año más la Ley de Comercio con el Enemigo, regulación de 1917 bajo la cual se impuso el bloqueo a Cuba el 3 de febrero de 1962.

“Se trata de una medida unilateral, arbitraria y criminal. No hay ninguna justificación para castigar a un pueblo que optó por su libertad e independencia”, advirtió Lagos.

De acuerdo con el más reciente informe presentado por el canciller cubano, Bruno Rodríguez, solo entre el 1 de marzo de 2023 y el 29 de febrero de 2024 esa política injusta causó perjuicios estimados en más de cinco mil millones de dólares.

La cifra representa un incremento de 189,8 millones de dólares respecto a la reportada el año anterior.

El ministro denunció el recrudecimiento de ese cerco sobre las exportaciones cubanas, principalmente en el sector turístico, la persecución a las operaciones financieras, así como los daños al sistema empresarial, la producción y los servicios prestados a la población.

El informe de Cuba sobre la necesidad de poner fin al bloqueo será sometido a la consideración de la Asamblea General de la ONU los días 29 y 30 de octubre.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2024